

So individuell wie Ihre Anforderungen sind unsere Materialkompositionen. Die ideale Zusammenstellung von Polyurethan, Kunstharz oder Gummi mit der entsprechenden Körnung garantiert das perfekte Ergebnis. Ganz gleich, ob Erstausrüstung, Werkzeuge mit hoher Standzeit, sparsame Varianten oder Spezialglas: Sie bestimmen, was Sie brauchen, wir haben die passende Serie dafür.

DIE EXTRA-SCHARFE: SERIE EK – S

Sie ist die richtige Wahl für Säume mit Diamantvorschliff: Weißer Edelkorund in Kunstharzbindung poliert, ohne die Saumgeometrie negativ zu verändern.

EINSATZ



Saum

MASCHINEN

Einseitige- und doppelseitige Kantenautomaten

WERKZEUGE

Bezeichnung :	ARTIFEX EK 400 WS
Bezeichnung :	ARTIFEX EK 400 MS
Bindung :	Kunstharz
Körnung :	Edelkorund 400
Färbung :	Gelb
Lieferform :	Topfscheiben mit Träger
Abmessung :	Ø 75 - 170 mm

PRODUKTCODE BEISPIEL

Bindung :	_____	_____	_____	_____
Härte :	_____	_____	_____	_____
Körnung :	_____	_____	_____	_____
Schleifkornart :	_____	_____	_____	_____
ARTIKEL :	EK	400	W	S

ERGEBNIS

Guter Glanz

VORTEIL

Universell einsetzbar

In der Erstausrüstung bestücken wir viele ein- und doppelseitige Glaspolierautomaten namhafter Hersteller wie Benteler, Busetti, Neptun oder Forvet. Selbstverständlich bieten wir neben den OEM-Werkzeugen auf Kundenwunsch angepasste Alternativwerkzeuge für nahezu alle Maschinen an.



Das ARTIFEX-Versprechen

Wir stehen für Werkzeuge, die höchste Qualitätsstandards garantieren. Sämtliche ARTIFEX-Produkte sind „Made in Germany“ und überzeugen mit überdurchschnittlicher Lebensdauer.

Unser Service: Sie haben individuelle Ansprüche, wir bieten maßgeschneiderte Lösungen – ganz gleich, ob sie Material, Form oder Abmessung betreffen. Gern beraten wir Sie bei Ihnen vor Ort.

Our material compositions are as individual as your requirements. The ideal composition of polyurethane, resin or rubber with the corresponding grain guarantees the perfect result. Regardless of whether initial equipment, tools with a long service life, economic variants or special glass: you decide what you need, we have the matching series.

THE EXTRA-SHARP ONE: SERIES EK – S

The perfect choice for arris with diamond pre-grinding: white special fused aluminium oxide in resin bond polishes without negatively changing the arris geometry.

EDGE PROFILES



Arris

MACHINES

Single and double edger machines

TOOLS

Product :	ARTIFEX EK 400 WS
Hardness :	Soft elastic
Product :	ARTIFEX EK 400 MS
Hardness :	Medium elastic
Bonding :	Resin
Grain :	White fused aluminium oxide 400
Colour :	Yellow
Delivery form :	Cup wheels with plate
Dimension :	Ø 75 - 170 mm

PRODUCT CODE EXAMPLE

Bonding :	_____	_____	_____	_____
Hardness :	_____	_____	_____	_____
Grain :	_____	_____	_____	_____
Type of grain :	_____	_____	_____	_____
ARTICLE :		EK	400	W S

RESULTS

Good gloss
Appealing arris

ADVANTAGE

Universally applicable

For initial equipping, we fit out many single and double edgers of renowned manufacturers like Benteler, Busetti, Neptun or Forvet. Of course, we also provide alternative tools besides the OEM tools made to customer specifications for almost all machines.



The ARTIFEX promise

We stand for tools that guarantee the highest quality standards. All ARTIFEX products are „Made in Germany“ and their above-average service life speaks for itself.

Our service: You have individual requirements, we offer customised solutions regardless of the material, shape or dimensions. We will gladly advise you on your premises.